



EMBAJADA DE ISRAEL

COMUNICADO DE LA EMBAJADA DE ISRAEL

Daños materiales en las manifestaciones anti-israelíes en Madrid

30 de Enero de 2009

La Embajada de Israel quiere poner en conocimiento de la opinión pública que algunas de las manifestaciones anti-israelíes realizadas en Madrid en las últimas semanas acabaron de forma violenta con lanzamientos de piedras y otros objetos contra el edificio que alberga la Embajada ocasionando daños materiales (roturas de cristales y otros) únicamente en oficinas ajenas al objeto de la protesta.

La Embajada de Israel condena estos actos violentos y lamenta los prejuicios que estas acciones han causado a la Comunidad de Vecinos.

Lamenta, asimismo, que en estas manifestaciones se lanzaran lemas y consignas anti-israelíes.

Departamento de Prensa
Embajada de Israel
<http://embassies.gov.il/madrid>
Madrid, 30 de enero de 2009